

上段の丘



一関市立川崎中学校 学校だより
令和7年7月7日 第14号
文責 校長 斎藤 真

響け なないろの歌声

6月30日（月）から、合唱練習がスタートしました。全校で歌う曲は

『なないろ』。生徒会スローガン～彩心～にぴったりな歌だと感じました。

この日はパート練習から始まり、まだまだそれぞれのか細い声が小さく聞こえるくらいでしたが、きっとこれから練習を重ねる度に、校舎いっぱいに響く歌に成長していくのだろうと今から楽しみです。



願いを叶えて

7月7日の七夕に向けて、願い事を書いた短冊を笹に飾り付けました。願い事は様々で、楽しいもの、微笑まし



いもの、じーんとくるものなど、書いた人の思いが感じられるものでした。全ての願いが叶うといいですね。



移動図書館

利用しましょう

7月1日（火）、移動図書館がやってきました。たくさんの中を車に積んで、みんな

にぜひ読んで欲しいという願いをいっぱい込めていらっしゃいました。たくさんの良書に触れて、ますます心を豊かにしてほしいと思っています。



Voice ~心に響いた声~

3年生の社会の授業のこと。

諒先生が、「3 Aのシンボルって言ったら何かな？」と尋ねたところ、

「3 Aのシンボルは、村上先生の笑顔です。」

と答える生徒。それにうんうんと頷く3 Aの生徒の皆さん。

先生のことをそんな風に見てくれる素敵な川中生だなあと、胸がじんわり温かくなりました。